
 Association  de  parents  « Les  écoliers  clervalois » 

 Compte-rendu  réunion  du  17  septembre  2024 

 Présent.e.s : 

 Amandine  Euvrard,  Anthony  Gueutal,  Nicolas  Dormoy,  Florence  Brand,  Cédric  Druet,  Julien  Cordier, 

 Excusé.e.s  :  Mickaël  Ott,  Claire  Pernot,  Clothilde  Fève,  Nadège  Comte,  Emilie  Fournier,  Sokhon  Amaro,  Marine  Petit. 

 1/  Bilan  du  comice  agricole  de  Roche  les  Clerval 

 Retour  très  positif  -  Nous  avons  vendu  335  repas  sur  350  prévus. 

 Bénéfice  conséquent  pour  l’association  de  2450  €.  Merci  encore  à  Jean  Bugnet  et  Jérôme  Choulet  de  nous  avoir  fait 

 confiance. 

 Encore  merci  à  tous  les  participants  :  parents,  corps  enseignant,  périscolaire  et  bénévoles. 

 Merci  aux  autres  associations  et  aux  commerçants  de  Clerval  pour  le  prêt  du  matériel. 

 Merci  à  Julien  Cordier,  qui  nous  à  offert  les  salades  et  merci  au  restaurant  la  Bonne  Auberge  qui  nous  à  offert  la  sauce 

 pour  la  salade  . 

 2/  Vente  de  sapins,  miels  et  vins 
 Les  bons  de  commande  ont  été  distribués  la  dernière  semaine  d’école. 

 Retour  des  bons  à  la  rentrée  de  novembre  pour  une  commande  à  la  pépinière  le  07/11 

 Livraison  des  sapins  le  vendredi  06/12  au  soir  au  local  sur  la  place  du  gravier  à  Clerval. 

 Distribution  le  samedi  07/12  de  10h  à  12h 

 RDV  à  9h00  pour  préparer  les  commandes. 

 Un  planning  sera  envoyé  pour  inscrire  les  bénévoles  et  préciser  le  temps  de  présence  de  chacun. 

 Cédric  Druet  offre  du  pain  d’épices  et  fait  le  vin  chaud. 

 Réception  des  sapins  le  vendredi  6/12  soir  à  18h:  Damien  Huot,  Cédric  Druet,  Anthony  Gueutal,  Nicolas  Dormoy. 

 La  vente  de  sapins  sera  proposée  aux  commerçants  de  Clerval  et  sera  affichée  sur  les  panneaux  lumineux. 

 3/  Opération  de  printemps 

 Il  est  proposé  de  refaire  une  vente  de  farine  avec  les  farines  du  Moulin  de  l’Abbaye.  Les  bons  seront  distribués  avant  les 

 vacances  de  février  pour  un  retour  après  les  vacances. 

 Une  vente  de  plants  est  envisagée  avec  Julien  Cordier  de  Fontaine-lès-Clerval.  La  vente  serait  annoncée  en  même 

 temps  que  la  farine,  pour  une  livraison  courant  avril. 



 POINTS  DIVERS 

 Il  a  été  évoqué  de  faire  une  stand  à  la  foire  de  printemps  de  Soye  qui  aura  lieu  le  samedi  29  mars.  Vente  de  crêpes, 

 gaufres,  miels….  L’idée  n’a  pas  encore  été  retenue.  Nous  prendrons  la  décision  à  la  prochaine  réunion  de  tenir  un 

 stand  ou  non,  et  de  la  vente  qui  y  sera  faite. 

 Autre  point  : 

 Le  poste  de  président  sera  à  pourvoir  à  la  prochaine  AG  de  septembre  2025. 

 Nicolas  Dormoy  accompagnera  la  (ou  le)  nouveau  président  (e)  pendant  toute  la  prochaine  année  en  binôme. 

 La  prochaine  réunion  aura  lieu  le  jeudi  30  /01/  2025  à  20h30 

 “Nous  partagerons  la  galette  des  Rois  en  fin  de  réunion” 

 (lieu  à  confirmer) 

 La  trésorière  Le  secrétaire  Le  président 

 Amandine  EUVRARD  Anthony  Gueutal  Nicolas  DORMOY 


